



Escotet incorpora a Baltar y Llatas a la Junta Directiva de Banesco Venezuela

En la Asamblea Ordinaria de Accionistas, que tuvo lugar el pasado 24 de marzo, se aprobó la conformación de la Junta Directiva para el período 2014-2015. Los dos ejecutivos tienen amplia y reconocida experiencia en altos niveles ejecutivos dentro y fuera de Venezuela

Raúl Baltar y Vicente Llatas se integrarán a la Junta Directiva de Banesco Banco Universal. Recientemente, la Asamblea Ordinaria de Accionistas de [Banesco Banco Universal](#) aprobó la conformación de la Junta Directiva para el período 2014-2015.

La Junta Directiva seguirá presidida por Juan Carlos Escotet Rodríguez; y como directores estarán Miguel Ángel Marcano (quien es presidente ejecutivo del banco); Flavel Castañeda de Ledanois; Sergio Saggese, Oscar Doval, Vicente Llatas Salvador y Raúl Baltar Estévez.

Raúl Baltar Estévez, quien también asume las riendas como Gerente General del Headquarter de [Banesco Grupo Financiero Internacional](#), es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, egresado de la Universidad Autónoma de Madrid. Posteriormente y realizó el Top Executive Program en el Instituto de Empresa de Madrid.

Baltar Estévez cuenta con una experiencia de más de 20 años en el sector bancario. Se ha desempeñado exitosamente en las áreas de Auditoría Interna, Banca Privada y en los más altos cargos gerenciales y de gobierno corporativo.

Desde febrero de 2008 hasta inicios de este año, Baltar Estévez fue presidente ejecutivo del Banco Exterior. También desde 2008 fue Director de la [Asociación Bancaria de Venezuela](#). Por su parte, Vicente Llatas Salvador es ingeniero electricista de la Universidad Central de Venezuela (1964) y realizó estudios de post grado obteniendo el Master en Ingeniería Eléctrica en Union College (Schenectady, New York).

Llatas trabajó por más de 30 años en la industria petrolera en Venezuela primero en Creole Petroleum Corporation y luego en Lagoven. Tuvo diversas responsabilidades hasta que en 1997 asumió la presidencia de Lagoven hasta el año 1998.

A lo largo de su carrera en la industria petrolera participó en varios hitos como las negociaciones para la adquisición de Citgo, la creación de la empresa Bitúmenes del Orinoco (Bitor) y la gestión de comercialización internacional de la industria petrolera nacional.

En 1998 ingresó a Cantv como Vicepresidente Ejecutivo y COO. En 2007 pasa a ser presidente de Cantv durante el periodo de transferencia de control al Estado venezolano en mayo del 2007.

Fue profesor de la Universidad del Zulia por ocho años, además fue presidente de la Cámara Venezolano Japonesa, vicepresidente de Conapri, director de la Fundación La Salle y es miembro del Colegio de Ingenieros de Venezuela.

Desde su salida de CANTV en 2007, se ha dedicado a la asesoría gerencial en el libre ejercicio profesional.

Nombramientos

Asimismo, como parte de los movimientos en las entidades que forman parte de Banesco Grupo Financiero Internacional, recientemente Raúl Maestres Useche fue designado director general del Negocio Internacional en Novagalicia Banco, entidad que fue adquirida por el Banco Etcheverría en diciembre pasado.

Maestres Useche se desempeñaba hasta el momento como vicepresidente ejecutivo de Tesorería en [Banesco Venezuela](#). Tiene más de 19 años de experiencia en los sectores financiero, telecomunicaciones y siderúrgico. Es ingeniero civil de la Universidad Católica Andrés Bello (1992) con Master of Science in Engineering en la The University of Texas (EEUU) (1995) y Master en Administración de Empresas del Instituto de Estudios Superiores de Administración (2000).

La noticia está disponible en nuestro Blog en el link: <http://ow.ly/vBP1a>